

## En viaje vienen los dos nuevos carros que se incorporarán al servicio Biotren

A fines de octubre en Qingdao (China) se embarcaron los dos nuevos trenes de tres carros que serán incorporados a la flota del Biotren para reforzar sus operaciones en el Gran Concepción.

“La llegada de estos dos nuevos trenes, de última generación, viene a fortalecer nuestra capacidad de respuesta a la crecien-

te demanda, pudiendo ofrecer, en un corto plazo, un servicio más rápido, seguro y sostenible”, señaló Nelson Hernández, gerente general EFE Sur.

Se explicó que los trenes son modelos SFE y los números de serie son 110 y 111, llegarán a fines de diciembre al Puerto de San Antonio, proyectando la

realización de todas las pruebas que son requeridas para su entrada en funcionamiento durante el primer semestre de 2025. En cuanto a sus especificaciones técnicas, los equipos son prácticamente idénticos a los operados desde el año 2021 en la Línea 1 y 2 del Biotren, salvo dos mejoramientos de estándar en la

### 18

**mil 876 kilómetros deberán viajar los trenes desde Qingdao (China) a San Antonio.**

electrónica de control y el seccionamiento de seguridad de los pantógrafos. 📍



ESTE TREN CIRCULARÁ PRONTO A TRAVÉS DEL GRAN CONCEPCIÓN.